

 Fecha:
 09/01/2025
 Audiencia:
 48.450
 Sección:
 ACTUALIDAD

 Vpe:
 \$1.966.013
 Tirada:
 16.150
 Frecuencia:
 DIARIO

 Vpe pág:
 \$7.443.240
 Difusión:
 16.150

 Vpe pág:
 \$7.443.240
 Difusión:
 16.150

 Vpe portada:
 \$7.443.240
 Ocupación:
 26,41%



Pág: 9



El gerente de estudios del gremio minero nacional se refirió al impacto que podría generar el hallazgo en el altiplato tibetano.

China sorprendió al mundo luego de que su Ministerio de Recursos Naturales y la Oficina Geológica del gigante asiático anunciaran el hallazgo de 20 millones de toneladas de cobre en el altiplano tibetano, según informó la cadena estatal CCTV.

En la región conocida como "el techo del mundo", se identificaron cuatro grandes bases de extracción: Yulong, Duolong, Yulong-Jiama y Xiongcun-Zhuno, cuya capacidad potencial se estima hasta en 150 millones de toneladas del metal rojo.

Ante la repercusión que dicho nuevo eje del mundo cuprero podría significar para Chile, principal productor mundial del mineral estratégico, Reinaldo Salazar, gerente de estudios de la Sociedad Nacional de Minería (Sonami) puso paños fríos.

## - ¿20 millones de toneladas es una cifra relevante?

- No, en términos globales

no es una cifra significativa. Las reservas mundiales de cobre se estiman en aproximadamente 1.000 millones de toneladas, por lo que estos 20 millones representan solo un 2%. Por ejemplo, Chile, el principal productor, cuenta con 190 millones de toneladas en reservas, mientras que China, en octavo lugar, posee 40 millones. Si se consideran estos 20 millones, China subiría al sexto lugar en el ranking de reservas

mundiales.

## - ¿Cuál es el potencial que tiene para la industria del cobre mundial?

- El descubrimiento contribuye positivamente al aumento de reservas globales, lo cual es beneficioso para la industria. Sin embargo, dado que su explotación no es viable a corto plazo, este hallazgo no genera un impacto significativo en la industria del cobre en el corto plazo.

## - ¿Tiene algún riesgo para la competitividad de Chile?

- No, este hallazgo no representa un riesgo para la competitividad de Chile. La ubicación remota y las condiciones extremas de la meseta tibetana dificultan su explotación. Además, al tratarse de un descubrimiento reciente, se estima que estas reservas no podrían ser explotadas durante al menos los próximos 15 a 20 años. Para entonces, se espera que la demanda mundial de cobre se duplique, por lo que, con base en las proyecciones actuales, no debería afectar la demanda externa de cobre de China ni la competitividad de Chile en el mercado global.